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【 長畑質問 】 みんなの夢 AWARD in 四條畷 （以下、夢アワー
ド）で優勝し賞金１０万円を
もらうより、四條畷市公募型
協働のまちづくり提案事業補
助金の方が申請も楽で見返り
も多いと考えられる方がおら
れた場合、その違いについて
はどう説明をされるのか。

【 部長答弁 】 地域課題へのア
プローチという観点において、
類似性が高いと認識している。
しかし、夢アワードの目的が
ビジネスを通した自立的な事業運営をめざす社会起業家への
サポートであるのに対し、当該補助金は営利目的ではなく公
益性を有する事業の運営に向けた制度であることから、各々
の取り組みの対象者が異なると考える。

【 長畑要望 】 今後も夢アワードを続けていくならば、花火を
打ち上げるだけでなく、夢を実現しようとする創業者の方々
に対し、この事業に何を求めどういう支援をして欲しいのか
を見極め、この地で事業を起こしやすいように本市として出
来る限りのサポートをして頂くことを要望する。　（裏面へ）

　長畑ひろのり News vol.134 において、 ４７都道府県にお
ける大阪府の状況を報告しました。今号はその続きとなりま
すが、前号と違い項目ごとに４７都道府県と
比べた大阪府の順位を表にしたものとなりま
す。元のデータは、２０１２年より２年ごと
に発刊している「２０１８年版　全４７都道
府県幸福度ランキング」です。

　内容は右下の表となりますが、この書籍によりますと、大
阪府の注目ポイントとしては次のように書かれています 。

「 国際領域（３位）、外国人宿泊者数（６位）、海外渡航者率
（４位） など、 国際交流が活発に行われ、 府の強みとなってい
る。また、健康寿命（４７位）が低迷していることからも、
健康面の課題に対しての中長期的な取り組みが望まれる。 」

　分野別における健康（総合）の全国順位は、１位が滋賀県、
２位が山梨県、３位が富山県で、同じく文化（総合）は、１
位が東京都、２位が京都府、３位が大阪府となっています。

　書籍購入額（１位）について調べますと、２０１６年の数
値ですが左下の順位となります。金額は１人が１年間に使っ
た書籍購入額で、大阪府は全国平均の倍となっています。

４７都道府県幸福度ランキング②

分 野

健 康

総合 ３７位

現行 ３１位

先行 ２９位

医療・福祉

３位

生活習慣病
　受療者数

２３位

領 域

気分障害
受療者数

産科・産婦人科
　　医師数

ホームヘルパー
　　　数

高齢者ボランテ
ィア活動者比率

現行指標 先行指標

２２位 ２１位 １位 ４５位

運動・体力

４６位

健康寿命

４７位

平均歩数 健康審査受診率
体育・スポ
ーツ施設数

スポーツの
　活動時間

１６位 ３６位 ４７位 ２２位

文 化

総合　　３位

現行 １２位

先行 　３位

余暇・娯楽

２０位

教養・娯楽
　支出額

３０位

余暇時間 常設映画館数 書籍購入額
文化活動等
NPO認証数

４５位 ２８位 １位 ３２位

国際

３位

外国人宿泊者数

６位

姉妹都市提携数
語学教室に
かける金額 海外渡航者率 留学生数

３位 ２４位 ４位 ６位

・大阪府 （幸福度ランキング総合４３位）

２月定例議会における質問③
・みんなの夢 AWARD in 四條畷について（一般質問より）

※指標につきましては、現状における経済・社会の安定度を示すものとして想定する「現行指標」と、将来あるべき姿の
実現を見据えた未来への投資状況を示す「先行指標」に分類しています。

１位：大阪府
　７， ３０２円
２位：山梨県
　６， ０６７円
３位：愛知県
　５， ４３７円
４位：高知県
５位：仙台市
６位：東京都

  全国平均
　３， ６８２円



 

・ペーパレス化について（代表質問より）

（表面より）
　そして、創業まで
考えていない方々に
対しては、本市の熱
い想いや多くの提案
を頂く事で、この事
業を継続することが
賑わいのある四條畷市となるた
めの一助となることを要望する。

　※みんなの夢ＡＷＡＲＤは、
みんなをワクワクさせる素敵な
夢に贈られるＡＷＡＲＤです。
　より良い地域社会を創りたいという想いで「社会起業
家」をめざす参加者は、その夢を形にする強い意志と実
行力を持ち、新たなビジネスにチャレンジしていきます。
ぜひ応援してあげてください。
　また、今年度も継続してコンテストを開催しますが、
名称を一新する予定とのことです。

【 長畑質問 】 働き方改革について、 ＩＣＴ機器
の活用による業務効率化を視野に庁内環
境整備も行うのであれば、議会も含めペ
ーパーレス化に取り組んで頂けないか。

【 市長答弁 】 平成３１年度実施予定の庁内
ネットワーク再構築時に課長級以上の職員
について、２in１パソコンを導入し会議な
ど庁内におけるペーパーレス化を推進する
予定。そのため、市議会にもＩＣＴ機器を導入されペーパー
レス化に取り組まれることにより、行政側との相乗効果が生
まれると考えている。しかし、議会の運営に関することで、
議会内での議論を注視したい。

【 長畑質問 】 庁内は２in１パソコンを導入し取組まれるとの
こと。議会としてはタブレットになるかも知れませんが、多
くの資料をデータで受け取る議論を、次の任期の早い段階で
進めていければと考える。

　※２in１パソコンとは、タブレット端末としてもノートパ
ソコンとしても使えるパソコンのこと。タブレット部分とキ
ーボード部分が着脱式である、本体が変形してタブレットモ
ードになる、キーボード付きの専用カバーが付いているなど
種類によって形態は様々です。 　       （参照：ビックカメラ .com）

　私から記事にして頂きたいと新聞社へ頼んだことは今まで
ありませんし、今回も頼んでいません。それでも６月１日発
行の河北新聞に掲載して頂き、有り難く感じています。　↗

　　　　　　　　　　　

　　　　

↗　内容につきまして
は、第４４代四條畷市
議会議長を第３７代と
間違われていたり、ラ
イジング・ショットと
聞きなれない言葉など
気になる点は少しあり
ます。しかし、電話に
よるインタビューと私
自身のネットへの書き
込みを元にして作られ
た記事に間違いなく、
私の思いが伝わった文
章になっていました。
　そこで、記者のフィ
ルターを通し、別の角
度から私の市政に対す
る思いを知って頂けれ
ばと、新聞をスキャン
し貼り付けました。読みにくいと思いますが、ご覧下さい。

河北新聞の副議長就任記事
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